

Rüde oder Hündin

Diese Frage stellt sich immer wieder, speziell für Erstlingskäufer. Und es ist die für mich am schwersten zu beantwortende Frage.

Eine Hündin wird zweimal im Jahr läufig. Während dieser Zeit blutet die Hündin mehr oder weniger stark. Im Haus kann man durch ein im Handel zu erwerbendes „Hitzehöschchen“ die Verschmutzung durch das Blut vermeiden. Im Freien darf man während dieser Zeit die Hündin niemals unbeaufsichtigt laufen lassen. Außerdem sollte man in dieser Zeit die Spaziergänge kurz halten und am besten die Hündin mit dem Auto in den Wald oder das Feld fahren, da es sonst durchaus vorkommen kann, dass sich liebeshungrige Rüden vor der Haustüre versammeln.

Wenn Sie nun Hundesport ausüben wollen oder einen Jagdhund brauchen, wäre ein Rüde mehr zu empfehlen. Dieser wird nicht heiß und auch nicht scheinchwanger. Er ist also viel ausgeglichener als eine Hündin. Allerdings ist ein Rüde immer ein bisschen größer und kräftiger als eine Hündin.

Ich habe die Erfahrung gemacht, dass jeder Hundebesitzer so seine eigenen Vorlieben hat. Man kann die Frage Rüde oder Hündin niemals generell beantworten. Man kann aber sagen, dass bei English Springer Spaniel die Rüden nicht weniger schmusig sind als Hündinnen, auch kann man nicht sagen, dass sich Rüden eher als „Boss“ aufspielen wollen.

Bei uns zu Hause ist es so, dass wenn ich nur einen Hund hätte und nicht züchten wollte, immer ein Rüde mein Begleiter wäre. Mein Mann würde immer eine Hündin vorziehen. Deshalb entscheiden Sie nach eigenem Gefühl!